

5 類移行となりましたが、基本的なコロナ感染症予防対策を続けましょう。

一学校だより 2023年 5月16日 第6号
(令和5年) (MAY:皐月)

みはらっ子

☆「あいうえお」の学校をめざして、『い』…いじめのない生き生きとした学校
三原小学校(46-2628) 文責 嵐

5月11日(木)は、防災参観日(避難訓練・引渡し訓練・防災学習)でした。

保護者のみなさんには、ご多用の中、5月11日の引き渡し訓練・防災授業参観に多数ご参加いただきまして本当にありがとうございました。子どもたちは、今回の避難訓練では、南海トラフ巨大地震に備え、まず、一次避難で小学校の運動場に集合し、その後、二次避難場所である中学校の体育館に移動しました。整然と移動する子どもたちの姿からは真剣さが見られました。

そして、新型コロナウイルス感染症の影響で2年ぶりの実施となった引渡し訓練を行うことが叶い、保護者のみなさんのご協力のおかげで訓練をスムーズに終了できました。今後も、学校では、自然災害に対する危機意識を高める防災学習(自分の身は自分で守る力をつけること)を進めていきたいと思っています。お家でも、日頃から災害に備えて考える習慣をつけてほしいと思います。例えば、「地震が起こったらどういう経路で、どこへ避難したらよいか」などについて話し合う機会を設けましょう。それから、次回の合同引渡し訓練への参加につきましても、ご協力の程よろしく申し上げます。



1・2年生 「お・は・し・も」をおぼえました



1・2年生 揺れが収まるまではダンゴムシのポーズ



3年生 南海トラフ地震がきたらどうする？



4年生 地震の揺れから自分を守ろう



5年生 南海トラフ地震に備えよう



6年生 南海トラフ地震に備えよう



防災学習後、子どもたちの振り返りより(感想等)

- ・きけんがたくさん待っているかもしれないから、もう1回見直したいです。家で地しんが起きても大じょうぶなように、たななどにこていする物をつけておきたいです。(3年女子)
- ・地しんが起きたら、頭をまもり、つくえの下にかくれたり、うんどう場ににげたりすることが分かったのでよかったです。ぼくもそうしたいです。(3年男子)
- ・地しんのことをさらに知れたからよかったです。もし、地しんが起きたら、けがをしないようににげたいです。家族でも話したいです。(3年女子)
- ・「今日、帰ったらお父さんとお母さんに話をする。」(4年男子)
- ・「家の下にある避難場所におるようになって言われた。」(家族との話で決まったこと。4年男子)

村内一斉清掃への児童・生徒の参加について

高知県では、6月を「環境月間」と定め、生活環境の保全や地域の美化を推進しています。三原村でも、この月間に合わせて6月4日(日)に村内一斉清掃が計画されています。清掃内容は、各集会所周辺の生活道や河川などのゴミや空き缶、空き瓶の収集と雑草の刈り払い等の作業を行うことになっています。そこで、当日は、小学生も各地区の環境美化活動にぜひ参加して、お家の人と一緒に汗をかきましょう。児童のみなさん、お手伝いよろしくお願いします。

学級緊急連絡網について…本校では、昨年度より個人情報保護の観点から、各学級の緊急連絡網は作成していません。緊急な場合は、安心・安全メールにてお知らせします。なお、夜間・休日での緊急なお問い合わせについては、校長嵐携帯 にお願ひします。